



がっこう 学校だより 6月号

たか ふね だい
高 舟 台

れいわ ねん がつ にち
令和4年5月31日

ふつか うんどうかい
二日にわたった運動会

こうちょう いとう げん
校長 伊藤 厳

じどうかい 児童会スローガン「みんなで 楽しく スマイル 高舟台 45周年」のもと、運動会を
じっし 実施しました。21日（土）は雨で中断し、24日（火）は暑い中で続きを行った二日にわたる
うんどうかい 運動会でしたが、子どもたちが元気に参加できたことを何より嬉しく思いました。

子どもたちはこのひと月、運動会に向けての様々な活動に取り組みました。特に学年競技
はダンスやパフォーマンス、かけ声などを工夫し、赤白それぞれが作戦を考え、練習を
がんば 頑張りました。また、応援団やリレー、委員会の仕事においても準備や練習を重ねてきま
した。運動会を支え、運動会を盛り上げた子どもたちの頑張りに頭が下がる思いです。

ほごしゃ ちいき かがたが 保護者や地域の方々には、運動会での子どもたち一人ひとりの、見えるところで、そして
み 見えないところで積み重ねてきた頑張りとその成果をご覧いただき、温かい拍手を送って
いただきました。心より感謝申し上げます。

がっこう ねっちゅうしょうよぼう ちやくよう
□学校における熱中症予防とマスク着用について

がっこう ねっちゅうしょう けんこうひがい 学校では熱中症による健康被害リスク（特に暑さ指数〈WBGT〉21℃以上）を考慮し、
おくがい かつどうじ たいいく やす じかん どうげこう 屋外での活動時（体育、休み時間、登下校など）に子ども同士の距離が十分に確保できる
ばあい 場合は、なるべく会話をしないように気を付けて、適宜マスクを外すように指導します。
なお、マスクを外したくない場合は、個別に柔軟に対応していきます。

□ミストシャワー

あつ たいさく 暑さ対策として、PTA予算でミストシャワーを購入していただきました。日当たりな
かんが しいく ごや よこ じょうぶ せっち たいいく じゅぎょう やす じかん などを考えて、飼育小屋の横のネット上部に設置しました。体育の授業や休み時間などで
てきぎかつよう 適宜活用していきます。

すいえいがくしゅう
□水泳学習

たいいく じゅぎょう ねん すいえいがくしゅう じっし 体育の授業で、3年ぶりに水泳学習を実施します。1、2、3年生は実際に学校のプー
はい はじ かんせんしょうたいさく ねっちゅうしょうたいさく りゅうい みず な みず ルに入るのは初めてです。感染症対策、熱中症対策に留意しながら、水に慣れたり水に
した ちゅうしん がくねん だんかい おう がくしゅう すす しょうさい ごじつ 親しんだりすることを中心に、学年や段階に応じて学習を進めていきます。詳細は後日
し はいふ なに そうだん お知らせを配付しますが、何かあればいつでもご相談ください。

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標

じぶん 自分をのばし ともだち みと あ 友達と認め合いながら ちいき 地域とともに歩む

